
Уважаемые преподаватели и студенты! 

ДЕЙТАБЕЙС100К20, официальный представитель Издательства McGraw-
Hill в России, рад сообщить, что Сеченовскому Университету 
предоставлен бесплатный тестовый доступ к платформам:  

• AccessPharmacy  
• Access Pediatrics 
• Access ObGyn 
• Case Files Collections 

от издательства McGraw-Hill. 
 Начало тестового доступа: 02 октября 2023 
 Длительность: 1 месяц 

 Ссылка на AccessPharmacy: 
https://accesspharmacy.mhmedical.com/ 
 Ссылка на AccessPediatrics: 
https://accesspediatrics.mhmedical.com/ 
 Ссылка на AccessObGyn: 
https://obgyn.mhmedical.com/ 
 Ссылка на CaseFilesCollections: 
https://casefiles.mhmedical.com/ 
McGraw-Hill – мировые первопроходцы в области образовательного контента, методологии обучения и 
инноваций. Являясь одной из крупнейших образовательных компаний в мире, платформа предлагает 
продукты и услуги на более чем 60 языках в 130 странах мира. 
Ресурс AccessPharmacy включает в себя: 
 •    Обучение на основе кейсов: кейсы из таких известных книг как «Case Files Series» и «Pharmacotherapy 
Casebook and Care Plans», кейсы по патофизиологии, фармацевтической практике и деликтному праву, а 
также виртуальные кейсы. 
 •    Картинки, которые можно скачать: тысячи фотографий и иллюстраций 
 •    Обновляемый контент: постоянное обновление учебников самой последней информацией 
 •    Учебные материалы: обширная база вопросов и ответов для подготовки к экзаменам, карточки по 
лекарственным средствам Kolesar Top 300 Drugs, и Top 300 Prescription Drug Challenge 
 •    NAPLEX Central: контрольные вопросы, в том числе Sutton’s 2018 NAPLEX Online Question Bank 
 •    Краткие справочники: Лекарственные травы и БАДы, FDA MedWatch, и Быстрые ответы. 
 •    Полная база  лекарственных данных с указанием цены 
 •    Мультимедиа: Видеоматериалы, интерактивное руководство по обследованиям, лекции по 
фармакологии, и анимации по патофизиологии Харрисона.  
Access Pediatrics обладает уникальными преимуществами, которые оказывают незаменимую поддержку в 
обучении и клинической практике ординаторов  с помощью этих эксклюзивных интерактивных функций: 
 Ведущие учебники по педиатрии - справочные материалы, которые помогут практикантам и ординаторам 
успешно пройти практику или ординатуру. AccessPediatrics - это единственное место, где можно 
ознакомиться с полным и доступным для поиска содержанием основного учебника по педиатрии - Rudolph's 
Pediatrics-  который уже более ста лет является эталонным при обучении педиатров, а также содержит 
справочник по педиатрии «CURRENT Diagnostics & Treatment: Pediatrics» и «Неонатологию» Ланге. 
 Обширная мультимедийная библиотека - уникальная коллекция видеороликов, иллюстрирующих и 
демонстрирующих аспекты анатомии и физиологии, чтобы подготовить ординаторов к практической работе 
в своей области. 
 Pediatric Board Review  предназначен для подготовки ординаторов с помощью большой подборки вопросов 
и ответов, которые содержат примеры клинических случаев, встречающихся на экзаменах по педиатрии. 
 Clerkship Corner  содержит полный объем информации, необходимый студентам-медикам для успешной 
практики в педиатрии, включая тематические  тексты и исследования 
AccessObGyn предоставляет уникальные преимущества, которые обеспечивают незаменимую поддержку 
при обучении и получения сертификатов в области акушерства и гинекологии,  благодаря эксклюзивным 
интерактивным опциям: 
 -  Ведущие справочники - мгновенный доступ к полному и удобному для поиска контенту обновленных  
эталонных справочников по акушерству и гинекологии, включая последнее издание лучшего в мире 
учебника по акушерству -   "Williams Obstetrics ". В коллекции ObGyn также представлены клинические 
случаи - выдержки из учебников Williams Obstetrics и Williams Gynecology для изучения и группового 
просмотра. 
 - Эксклюзивные материалы Williams - Получите важнейшие главы из готовящихся к выпуску изданий 
Williams Obstetrics и Williams Gynecology, доступные исключительно на платформе ObGyn Collection. 
 - Ведущие специализированные справочники - новейшие клинические тексты и хирургические атласы по 
урогинекологии, гинекологической онкологии и медицине плода, включая "Фетологию". 
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- Тематическая мультимедийная библиотека - уникальная коллекция из более чем 100 видеороликов и 
примеров сонографии, а также обновляющаяся подборка анимаций Уильямса. 
Case Files® Collection от McGraw-Hill - это электронная библиотека, которая включает в себя материалы из 
самой продаваемой серии Case Files®. Эта всеобъемлющая коллекция клинических случаев помогает 
студентам изучать и применять концепции фундаментальной науки и клинической медицины в контексте 
реальных историй болезни пациентов. 
 Коллекция Case Files® помогает студентам всех уровней преодолеть разрыв между знаниями и их 
практическим применением. 
 Коллекция Case Files® предоставляет первоклассные материалы по реальным клиническим случаям для 
улучшения результатов успеваемости студентов благодаря работе с настоящими историями болезней. 
 Коллекция Case Files® включает в себя: 
 Полное собрание примеров из области фундаментальной науки, клинической медицины и последипломного 
образования из 23 книг серии Case Files® 

• Интерактивный формат, помогающий студентам усвоить и закрепить знания благодаря знакомству 
с реальными историями болезней пациентов 

Персонализированный функционал, позволяющий пользователям отмечать свой прогресс по изученным 
клиническим случаям.   
DATABASE100K20, the official representative of McGraw-Hill Publishing in Russia, is happy to announce that 
Sechenov University  has been provided with a free trial access to:   

• AccessPharmacy 
• Access Pediatrics 
• Access ObGyn 
• Case Files Collections 

platforms by McGraw-Hill. 
 Start of the trial: October 2nd, 2023  
 Duration: one month 
 Link to AccessPharmacy: 
https://accesspharmacy.mhmedical.com/ 
 Link to AccessPediatrics: 
https://accesspediatrics.mhmedical.com/ 
 Link  to AccessObGyn: 
https://obgyn.mhmedical.com/ 
 Link to CaseFilesCollections: 
https://casefiles.mhmedical.com/ 
McGraw-Hill – global pioneers in educational content, learning methodology and innovation. As one of the largest 
education companies in the world, the platform offers products and services in more than 60 languages in 130 
countries. 
AccessPharmacy platform includes: 
•    Case-based learning: cases from well-known books such as сase Files Series and Pharmacotherapy Casebook 
and Care Plans, Pathophysiology Cases, Pharmacy Practice and Tort Law, and Virtual Cases. 
•    Downloadable images: Thousands of photos and illustrations 
•    Updated content: textbooks are constantly updated with the latest information 
•    Study Materials: Extensive database of exam preparation questions and answers, Kolesar Top 300 Drugs 
Flashcards, and Top 300 Prescription Drug Challenge 
•    NAPLEX Central: test questions, including Sutton's 2018 NAPLEX Online Question Bank 
•    Quick Guides: Herbs and Supplements, FDA MedWatch, and Quick Answers 
•    Comprehensive database of medications with price information 
•    Multimedia: Videos, Interactive Guide to Physical Examination, Pharmacology Lectures, и Harrison’s 
Pathophysiology Animations. 
AccessPediatrics provides unique benefits that deliver indispensable support in resident education and clinical 
practice – through these exclusive interactive features: 
 Leading pediatric textbooks – References to help clerks and residents successfully make it through their rotation or 
residency. AccessPediatrics is the only place to view the fully searchable and complete content of the landmark 
pediatric text for more than a century, Rudolph’s Pediatrics, and also offers CURRENT Diagnostics & Treatment: 
Pediatrics and Lange Neonatology.  
 Extensive multimedia library – A unique collection of procedure and concept videos that dynamically illustrate and 
explore anatomy and physiology to prime residents for hands on work in their field. 
 Pediatric Board Review – Designed to prepare residents with extensive Q&A that mirrors the case vignette style 
seen on today’s pediatric board exams. 
 Clerkship Corner – Acquire the complete scope of information medical students need for a successful rotation in 
pediatric medicine, including targeted texts and case studies. 
AccessObGyn provides unique benefits that deliver indispensable support in education and certification / re-
certification in obstetrics and gynecology – through these exclusive interactive features: 
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•    Leading References—Connect instantly to the fully searchable and complete content of updated landmark 
obstetrics and gynecology references, including the latest edition of the world’s #1 obstetrics text, Williams 
Obstetrics. The ObGyn collection also features Clinical Pearls, presentations from both Williams Obstetrics and 
Williams Gynecology for study and group viewing. 
•    Williams Exclusive Content—Receive advanced chapters of forthcoming editions of Williams Obstetrics and 
Williams Gynecology exclusively on the ObGyn Collection not available anywhere else. 
•    Leading Subspecialty References—The latest clinical texts and surgical atlases in urogynecology, gynecologic 
oncology, and fetal medicine, including Fetology. 
•    Dedicated Multimedia Library—View a unique collection of more than 100 sonography videos and cases, plus a 
growing list of Williams animations. 
Case Files® Collection from McGraw-Hill is a digital library that offers content from 
the best-selling Case Files® series. This comprehensive case collection helps students 
learn and apply basic science and clinical medicine concepts in the context of realistic 
patient cases. 
The Case Files® Collection helps students at all levels to bridge the gap between 
knowledge and application. 
The Case Files® Collection provides premier case content with the goal of improving learning 
outcomes through exposure to clinical cases. The Case Files® Collection features: 
•    The complete collection of basic science, clinical medicine, and post-graduate level cases from 23 Case Files® 
series books 
•    An interactive format to help students learn and retain knowledge through exposure to realistic patient cases 
•    Personalized functionality to let users mark their progress through completed and unseen cases 
 


